
SINOPSE DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

08/09/2022    Início: 16h   Término: 17h15

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/P2sJI4gmHuE

Aos oito dias do mês de setembro de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do
Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza,
Eduardo Aquino Hubler, Thiago Pereira Alves, Roberta Nara Sodré de Souza, Guilherme Octávio Mendes
Reis, Gabriel Dias Pimentel, Beatrice Correa de Oliveira Gonçalves, Patrícia Oliveira Rebelo Leite (secretária)
e on line, Jefferson Gervasi, sendo que justificaram ausência: Cristiele Aparecida Petri (férias) e Allan
Gustavo de Souza (em viagem). O Presidente passou então aos informes:

INFORMES:

1) Professora Ana solicitou que as contribuições possam chegar até dia 22/09, referente aos para o
Calendário Acadêmico do Campus 2023: Ensaio 1 CAC 2023 ITJ - COM Recesso, e do  Ensaio 2
CAC 2023 ITJ - SEM Recesso de acordo com as diretrizes aprovadas na Res. CONSUP 34/2022.

2) Apresentação Calendário Ingresso 2023 enviado pela DEING.
3) Ingresso cursos técnicos 2023-1: a partir de 2023 somente mediante alteração de PPC e submissão ao

CEPE. A Chefe DEPE explica que excepcionalmente  na pandemia fora possível alterar o número de
vagas sem alterar o PPC.

4) O Presidente informa sobre a solicitação cessão parcial temporária docente de atendimento
especializado campus Joinville para atuar 8h semanais junto ao campus Itajaí, até definição da vaga
em aberto no campus.

Deixando a palavra em aberto, caso os membros quisessem ainda incluir algum informe:

5) Eduardo Hubler sugere uma consulta sobre as possibilidades de compensação do recesso, para que os
docentes possam usar CH em eventos do campus para essa compensação, conforme é previsto na
Portaria do Reitor 3246/2021. Ana sugere consulta à CGP para incluir registro no SIGRH dos
comprovantes para fins de compensação.

6) Guilherme informa que o Grêmio Estudantil promoverá uma gincana de integração das turmas dos
cursos técnicos nos períodos de conselho de classe.  Comentou-se que alguns docentes em conselho
ficarão impedidos de participar. Mas será aberta a participação a todos os servidores que tiverem
disponibilidade.

7) Guilherme solicitou que se verifique junto ao programa do IVS a possibilidade de antecipar a
renovação para que possibilite o pagamento em tempo hábil aos estudantes, promovendo assim a
permanência e êxito dos estudantes que não tem condições de arcar com o transporte. A Chefe DEPE
informou que este é um problema que depende de alguns fatores da própria reitorias com relação a
prazos e uma série de procedimentos (documentações e entrevistas), além do câmpus contar apenas
com uma assistente social à qual é demandada todas essas atribuições. Douglas sugere um
acompanhamento do processo a fim de diagnosticar a fragilidade.

Sem mais assuntos a tratar como informe, o Presidente passa à PAUTA O DIA:

1) Cessão Parcial Temporária em 2022-2 do Prof. de História, Orlando de Miranda Filho em 10h
semanais,  em formato ANP,  para apoiar campus Gaspar turma individual de pendência (01 aluno). A
Chefe DEPE explica que em decorrência da dificuldade de suprir falta de servidores, os câmpus estão
buscando se ajudar com cessões possíveis de se aplicar a aula no formato ANP e com a aceitação do
docente. A cessão foi APROVADA por todos os presentes.

https://youtu.be/P2sJI4gmHuE


2) Cessão Parcial Temporária em 2022-2 da Profa. Tatiane Melissa Scoz (Sociologia) para CH de 40h,
em formato EaD,  para apoiar curso de Licenciatura em Matemática do campus Tubarão. Igual
situação relatada no item anterior, inclusive a professora recentemente removida para o Câmpus Itajaí,
já havia firmado esse compromisso enquanto estava no Câmpus Araranguá. A cessão foi APROVADA
por todos os presentes.

Ainda com relação a essas pautas, como tem o Colegiado com frequência apreciada essas cessões, e
diante da situação apresentada, Eduardo Hubler sugere a adoção do formato de relatoria e possam as
resoluções serem emitidas ad referendum, para maior celeridade ao processo. E comenta também que
a situação está se avolumando e que muitos estudantes acabam ficando prejudicados com essa falta de
docentes (afastamentos) e a dificuldade na contratação de substitutos.

3) Aprovação alteração pré-requisitos para oferta FIC PEP 2022-2 encaminhado pelo Prof. Benjamim:
A Chefe DEPE apresenta a justificativa para a alteração, onde constará entre os pré-requisitos para
ingresso ao curso a inclusão de “ CIR, somando no mínimo 3 anos (1095 dias) de embarque em
embarcações de pesca)”, por ser um curso de formação continuada, faz-se necessária a comprovação
do tempo de embarque como POP por meio da caderneta de inscrição e registro (CIR), Conforme
descrito no item a ser alterado.  Solicitação de excepcionalidade para oferta ANP de  1h semanal
ortuguês V para RP VI (formandos).  Alteração APROVADA por unanimidade.

4) Foi solicitado que excepcionalmente pudesse ser ministrada aula de Português V em ANP para a
turma RP-VI pois precisam concluir o curso. Consultada a Professora Patrícia, a mesma concordou em
absorver a carga horária nesse formato. Solicitação APROVADA por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar, o presidente encerrou a reunião.


